
智行理财网
当前中国股市(华尔街说中国股市)

一、中国股市该不是跌跌跌的基本面不变吧

1、中国股市是不该跌跌跌的基本面的，而应当是一个慢慢攀升的过程，更没有一
个连续逼空的行情。

2、首先全球受疫情及诸多因素的影响，而我国从经济的指标从各方面看都比较平
稳！而且疫情也得到了有效的抑制等，所以股市不可能是跌的K线而应慢升的过程
！这代表个人的观点，大家认同吗？欢迎评论！

二、中国股市有什么特点

简单的说，今天买的股票今天不能卖！必须至少要等到明天才能卖

如果一个股票涨了10%或者跌了10%，当天就要停止交易。等到第二个交易日才
能继续交易；

3、不能做空或者说做空门槛很高，机制不完善

做空就是，如果你觉得这支股票涨太多了股价太高了，你可以跟券商借股票。你卖
掉这些股票，然后等股价下跌了你再买回来还给券商，赚取其中差价！

国内也有一下券商提供融券服务，不过门槛都比较高！额度也很低！

美股或是和其他国家的股票跟国内股票就不太一样了：

没有涨停跌停限制；当天可以涨50%，也可以跌50%；比如在纳斯达克上市的瑞
幸咖啡，在前段时间一天就暴跌87%；但是有熔断机制，股票涨跌一个百分比之后
就要暂停交易15分钟，让大家冷静冷静，然后再继续交易！

可以做空，双向交易！你认为股价太高了，你就可以做空盈利；

总体来说，美国股票机制比较灵活，但风险也更大；中国股市机制比较保守，但也
更加保护我们但中小股民的利益
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